
令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 １ 内ノ倉　利春

１

２

３

２月２７日（木） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

農業振興策について

（１）ＷＣＳ（※）用稲に対する交付金について

スギ花粉対策について

（１）児童・生徒の花粉症のり患状況と対策について
（２）学校周辺のスギの植栽状況について
（３）花粉の飛散が少ないスギの苗木への植え替えについて

後期高齢者医療について

（１）一部負担金の引き上げについて
（２）低所得者への対策について

※ＷＣＳとは･･･牛の餌となる稲発酵粗飼料（ホールクロップサイレージ）のこと。

市長

市長
教育長

市長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ２ 大 迫  みどり

１

２

３

２月２７日（木） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

市長の政治姿勢について

（１）新年度予算編成について
（２）市民体育館の整備について

学校教育について

（１）児童・生徒の学校生活及び放課後活動の状況について
（２）児童・生徒の健康状態と対策について

環境問題について

（１）ごみの減量対策について
（２）不法投棄について

市長
教育長

教育長

市長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ３ 原　　勝 信

１

２

３

４

５

２月２７日（木） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

地方創生について

（１）第２期てなんど小林総合戦略のパブリックコメントの結果について
（２）人口減少の見通しについて
（３）今後の展望について

子育て支援について

（１）第２期小林市子ども・子育て支援事業計画のパブリックコメントの
　結果について
（２）保育従事者の確保のための就職支援について

防災対策について

（１）官民連携による災害時拠点施設の確保・運営の課題について

観光振興について

（１）観光地・観光施設における通信環境の整備について

福祉タクシーについて

（１）福祉タクシー料金助成事業について

市長

市長
教育長

市長

市長
教育長

市長

-　3　-



令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ４ 時 任  隆 一

１

２

３

４

２月２７日（木） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

市長の政治姿勢について

（１）就任２年間の成果と令和２年度の予算の基本方針について
（２）協働のまちづくりについて

消費税増税の影響について

（１）景気への影響について
（２）納税・申告の対応について
（３）ポイント還元・プレミアム付商品券について

働き方改革について

（１）職員の働き方改革について
（２）教職員の変形労働時間制とＩＣＴの活用について

ＴＰＰ・ＦＴＡ対策と本市の農業について

（１）ＴＰＰ・ＦＴＡ対策の内容について

市長

市長

市長
教育長

市長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ５ 舞田　重治

１

２

３

４

３月３日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

農畜産業の振興について

（１）国際的に農業環境の不安定要素が増す中での今後の農畜産業の振興
　について
（２）園芸農家の離農、規模縮小への対策について

ネオニコチノイド系農薬（※）について

（１）市内における使用の状況について
（２）今後の使用に係る市の考え方について

区・組への加入について

（１）区・組加入率の低下に係る市の対策について

道路改良工事について

（１）市道競馬場・川無線（競馬場南交差点付近）について

※ネオニコチノイド系農薬とは･･･ニコチンに似た成分をベースとする、現在世界で最も広く使われている殺
虫剤。

市長

市長

市長

市長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ６ 髙 野  良 文

１

２

３月３日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

環境政策について

（１）本市におけるＣＯ₂排出抑制対策について
（２）市有林及び民有林の現状と再造林率について
（３）森林環境譲与税の現状と今後の見通しについて
（４）ごみ焼却施設の建設に関する協議の状況について

地域の活性化について

（１）地域おこし協力隊員の現状と課題について
（２）相撲を通じた地域活性化について
（３）出の山公園の観光体験メニューに係るモニター事業の結果について

市長

市長
教育長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ７ 竹内　龍一郎

１

２

３

３月３日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

市長の政治姿勢について

（１）新年度予算の重点施策と予算編成時の課題について
（２）１月３日付け新聞報道に係る市民・職員への説明について

市民の健康管理について

（１）小児医療における市立病院の役割と現状について
（２）新型コロナウイルス対策について
（３）歯の健康と小中学校におけるフッ化物洗口について
（４）公共施設におけるＡＥＤの配置及び使用の状況について

子どもの教育について

（１）家庭の日の実施状況と今後の課題について
（２）子どもの活字離れの現状と課題について

市長

市長
教育長

市長
教育長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ８ 下 沖  篤 史

１

２

３

４

５

３月３日（火） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

てなんど小林総合戦略について

（１）これまでの成果分析について
（２）今後の考え方について

地域公共交通について

（１）今後の地域公共交通網の見直しについて

小林市公共施設等総合管理計画について

（１）個別施設計画の現状について
（２）今後の公共施設等の総合的かつ計画的な管理について

環境保全について

（１）水資源の環境保全の現状と課題について

ごみ行政について

（１）今後のリサイクルの考え方について
（２）西諸における今後のごみ焼却施設のあり方と計画について

市長
教育長

市長

市長
教育長

市長

市長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 ９ 貴嶋　憲太郎

１

２

３月４日（水） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

地域医療の課題解決に向けた取り組みについて

（１）宮崎県地域医療構想に対する本市の考え方について
（２）在宅医療・介護の現状と今後の課題について
（３）５Ｇ（※）による最先端技術の活用について

健幸のまちづくりについて

（１）健幸都市推進への具体的な取り組みについて
（２）医療分野との連携について

※５Ｇ（ファイブジー／ゴジー）とは･･･「５th Ｇeneration」の略で、第５世代移動通信システムと呼ばれ
る、携帯電話やスマホなどの無線通信に用いられる規格のこと。これまでの３Ｇ、４Ｇと比較して通信速度
が上がり、遅延時間が短縮され、さらに同時接続数が増加することで、自動車の自動運転や医療系技術、Ａ
Ｉなどの最先端技術の進化も期待される。

市長

市長
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令和２年第１回小林市議会定例会（３月議会）一般質問通告書（通告者10名）

発言順番 10 押領司　剛

１

２

３

４

５

３月４日（水） 議員

質　問　事　項　・　要　旨 質問の相手

市長の政治姿勢について

（１）１年間の市政運営を振り返って
（２）令和２年度の健幸都市推進事業の方向性について

新型コロナウイルス及びインフルエンザの対策について

（１）感染予防について
（２）発生した際の対応について

教職員の働き方改革について

（１）教頭の長時間勤務について

こばやし秋まつりについて

（１）須木地区・野尻地区の小学生の子供みこしへの参加について

浄化槽設置整備事業補助金の変更について

（１）新設設置の補助の廃止について

市長

市長
教育長

教育長

市長
教育長

市長
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